



FEX



21 FEX

Festival Extensión

7 de junio | 14 de julio 2024

73 Festival
Internacional
de Música
y Danza
de Granada

Jueves 4 de julio
Palacio de los Córdova, 22.00 h

Sergio de Lope Trío y Sara Jiménez

Sara Jiménez bailaora

Sergio de Lope flauta, saxo soprano

Juanfer Pérez bajo eléctrico

Javier Rabadán batería

Entidad Protectora



Fundación "la Caixa"

Sergio de Lope Trío y Sara Jiménez

Sergio de Lope es flautista y saxofonista flamenco. Recibió el primer premio Filón Minero del Festival Internacional del Cante de las Minas de La Unión. Con dos discos en el mercado, *A night in Utrera* y *Ser de Luz*, se ha convertido en uno de los referentes de la nueva generación de instrumentistas flamencos. Ha participado como solista en la Biental de Flamenco de Sevilla, Flamenco Festival New York, Festival Flamenco Madrid, Ciutat Flamenco de Barcelona, Flamenco Biennale de Holanda y Flamenco Festival de Londres, entre otros.

Sara Jiménez, bailarina y coreógrafa nacida en Granada, solista del Ballet Flamenco de Andalucía y de compañías como las de Estévez/Paños, Eduardo Guerrero y Daniel Doña. Nominada a los Premios Max y ganadora del Certamen Coreográfico de Madrid. La artista ha trabajado con maestros y maestras de primer nivel pisando las tablas de destacados teatros y festivales como el Teatro de la Maestranza de Sevilla, Festival de Jerez y Teatro Fernán Gómez de Madrid, entre otros.

Sergio de Lope Trío y Sara Jiménez es un proyecto sin etiquetas. Musicalmente es un cruce permanente entre flamenco clásico y neo, en el que códigos de jazz se mezclan libres con otras músicas del mundo. El grupo parte a la búsqueda de la memoria sonora e, inspirándose en maestros flamencos, se pasea por distintos legados musicales a través de la historia. El baile de Sara Jiménez es estético a la vez que jondo, se fusiona a la perfección con la atmósfera musical que propone el Trío. Empíricamente, es una invitación a detener el tiempo. Es un intercambio de emociones entre público y artistas. Su premisa es que el arte nos hace libres y que todo lo que hagamos a través de la música nos humaniza: recordar, sentir, expresar, compartir.

Instituciones Rectoras



Círculo de Mecenazgo

Patrocinador Institucional



Entidades Protectoras



Benefactor



Patrocinadores Principales



red eléctrica

Patrocinadores

COVIRAN

COSENTINO

Fundación ABADES



HAMMAM

renfe
TREN OFICIAL

IBERIA

Colaboradores Principales

SABOR GRANADA

fundaciones CAJASUR

Las Nieves
LIMPIEZA

CaixaBank

CAJAGRANADA
FINANCIACIÓN

PORCEL
HOTELS

renta4banco

Cuerva*

La CUEVA
D9900

Rossellimac

Alhambra

MERCAGRANADA

ILBIRA MOTOR
CORRERÍA - SERVICIOS

hispacólex

ESQUEM
ASOCIACIÓN

winecta

Socios Colaboradores

Artistas, Intérpretes o Ejecutantes
Fulgencio Spa-Agricultura
Fundación AguaGranada

El legado andalusí
El Jardín de Hammam
Perform in Spain

Metropolitan Youth Symphony
Coca-Cola

El Festival cuenta con la colaboración de Amigos del Festival, Canal Sur, RNE-Radio Clásica y Mezzo